

Beschluss:

Der Stadtrat erklärt sich mit dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig einverstanden

- zunächst die Rückumstellung einschl. der Jahresveranlagung 2011 abzuwarten
- sich im Anschluss daran mit der Stadt Hückeswagen in Verbindung zu setzen
- dort u.a.
 - die Lösung für einen abgesicherten elektronischen Zugang für Dritte
 - die Einhaltung der Datenschutzbestimmungen
 - die erforderlichen Sach- und Personalkosten
 - den erzielbaren Nutzungsgrad (Einwohner : Nutzer)

u.v.m. zu erkunden

und

- beginnend mit einer entsprechend aufbereiteten Vorlage im Werksausschuss 9/2011 des Eigenbetriebs KGRZ über das Ergebnis zu berichten, um ggf. rechtzeitig für eine Umsetzung ab 2012 entsprechende Mittel im Wirtschaftsplan einzusetzen.